



INTERVENTION DES ANCIENS ELEVES D'ANDRE MALRAUX

publié le 28/04/2023

Vendredi 28 avril, à la demande de Mme Catel et de M. Semane, professeurs principaux des 3èmes, 3 anciens élèves du collège ont fait une intervention afin de présenter les différentes filières professionnelles en vue de la future orientation.

Rose BERTHIER, élève au lycée l'Amandier de Saint-Yriex a présenté le Bac Pro Boulangerie Pâtisserie.

Quant à Nolan MARC et Jordan BEAU, scolarisés au Lycée Blaise Pascal de Saint-Jean-d'Angély, ils ont respectivement exposé leur formation en Bac Pro Métiers de la Sécurité et Bac Pro Maintenance des véhicules.

De quoi ouvrir de nouveaux horizons à nos collégiens, actuellement en plein réflexion sur leur orientation post 3ème.

Nous remercions vivement Rose, Nolan et Jordan pour leur intervention et leur souhaitons le meilleur pour leur avenir.

